

## Strecken- und Starterrekord ☆

**Jan Förster und Anja Schaubhut gewinnen Freiburger Rieselfeldmeile / 1711 Läufer im Ziel**

Von unserem Mitarbeiter Winfried Stinn



Noch führt der Tübinger Raphael Arnold das Feld an, dahinter der spätere S ...mehr

**LEICHTATHLETIK. Jan Förster (TV Rheinau) und Anja Schaubhut (Freiburger FC) gewannen die zwölfte Rieselfeldmeile im Freiburger Stadtteil. Fast 1800 Läuferinnen und Läufer (1711 im Ziel) sorgten bei strahlendem Sonnenschein bei dem vom "Pulz im Rieselfeld" veranstalteten Lauffest für einen Teilnehmerrekord.**

Über fünf Kilometer kam es zum erwarteten, spannenden Duell zwischen Förster und Raphael Arnold (LAV Tübingen), dem Zweiten der deutschen Hochschulmeisterschaft über 10 000 Meter (31:41,72 Minuten). In der ersten von zwei Runden lag Arnold rund 20 Meter vor dem in Freiburg studierenden Förster, der zu den besten Mittel- und Langstreckenläufern in Baden zählt und im Vorjahr in den badischen Bestenlisten über 1500 Meter (3:44,68) und 5000 Meter (14:07,16) jeweils auf Platz eins gelegen hatte. Weitere 50 Meter dahinter folgte eine Gruppe mit Benedikt Boyxen (PTSV Jahn Freiburg), Torsten Oertel (TuS Teningen), Bertold Wörner (LG Baar) und Marco Gabriele (TV Biberach). Einen Kilometer vor dem Ziel übernahm Förster, der im Juli bereits die Freiburger Nacht gewonnen hatte, die Führung, baute diese recht schnell aus und siegte in 15:06 Minuten, der gleichen Zeit wie Jonathan Post

bei seinem Sieg vor zwei Jahren. Doch nach einer amtlichen Vermessung ist die Strecke nun 39 Meter länger. "Mit der Zeit bin ich sehr zufrieden. Als ich die Führung übernahm hatte ich nicht das Tempo forciert. Ich hatte ehe den Eindruck, dass Arnold langsamer wurde", sagte Förster.

Arnold, der vier Kilometer lang geführt hatte, belegte in 15:15 Minuten Platz zwei, und sagte: "Der Lauf war eine willkommene schnelle Tempoeinheit für die deutsche Zehn-Kilometer-Meisterschaft am kommenden Wochenende in Karlsruhe. Es hat Spaß gemacht hier zu laufen. Die Stimmung an der Strecke war einmalig".

Dritter wurde Boyxen vor Wörner, Michael Drewes (USC Freiburg) und Oertel. Auf Platz sieben kam Altmeister Charly Doll (SZ Breitnau).

Bei den Frauen feierte Anja Schaubhut (Freiburger FC) einen überlegenen Sieg in 19:43 Minuten. Auf Platz zwei kam Stefanie Doll (SZ Breitnau) in 20:18 Minuten vor der besten Schülerin Larissa Sum (LG Kinzigtal). Friedericke Doll (SZ Breitnau) vervollständigte als vierte Frau das gute Familienergebnis. Mit Marie-Feé Breyer (TV Munzingen/Fünfte) platzierte sich eine weitere Schülerin weit vorne.

Rundum zufrieden zeigten sich zum Abschluss der Veranstaltung die beiden Organisatoren Wolfgang Schoch und Georg Supp vom Pulz Rieselfeld. "Wir haben bei der Premiere mit rund 300 Teilnehmern gerechnet, nun steuern wir auf die 2000 zu. Diese Entwicklung können wir uns auch nicht erklären. Das Ganze ist zu einem richtigen Stadtteilstadtfest geworden", sagte Schoch. Eine Fortsetzung folgt am 20. September über die doppelte Distanz bei der "Schnellen Zehn" im Gewerbepark Breisgau, bei der auch die Gewinner der Kombi-Wertung "Mach-die-zwei" gekürt werden.

Weitere Ergebnisse:

► <http://www.die-meile.de>